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[1302] ブルーアイズさん、お体お大事に。  2009年2月4日 21時30分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、バザーの実行委員お疲れ様です。 
ダンボールを取りに行くのは、国士無双も、バザーの実行委員をやったので、病院の
破棄したダンボール取りに行く作業やりました。 
ダンボールは、大きさが違い、バザー用品を詰めるのに適したダンボール物色するの
が大変だった記憶があります。 
バザーの実行委員の方のお仕事大変ですね。 
風邪気味で大変だと思いますが、ご無理なさらず、バザーの実行委員無事終了する
よう、頑張って下さい。 

[1301] 明日はハードスケジュール(＠_＠;)  2009年2月4日 20時32分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
明日はブルーアイズは午前中はバザーの実行委員で近くの病院までダンボールを取
りに行かねばならず 
午後は引き続き実行委員で係活動の顔合わせに出て説明をし 
そのあとすぐパソコン教室というハードスケジュールです・・・(＠_＠;) 

1/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2009/02/10http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

今日は銀杏は午前中で終わりましたがどうも風邪気味でだるいです。 
今晩は早く寝ます・・・それではみなさんおやすみなさい・・・(-。-)ｚｚｚ 

[1300] ご利益マドレーヌ②  2009年2月3日 16時28分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
 作り始めたのは０７年２月。アイデアは常滑市の街おこしへの取り組みから生まれ
た。招き猫の生産量日本一を誇る常滑市の名物にしようと提案されたが、作り手が見
つからず、街おこしメンバーと知り合いだった「第二いぶき」の施設長に声がかかっ
た。「御利益」のアイデアも常滑市から拝借。実際に、同市で製造・販売されている八
つの御利益を冠した招き猫の置物を参考にした。  
 
 当初はイベントなどで不定期に販売していたが、昨夏、東京の地下鉄の駅で配られ
るフリーペーパーで紹介されたのを機に注文が急増。人気女性誌にも取り上げられ、
結婚式の引き出物や受験生へのプレゼントに使いたいと全国から注文が寄せられる
ようになった。  
 
 種類とその御利益は赤（トマト）＝病よけ、緑（抹茶）＝合格、金（紅茶）＝金運、白
（レモン）＝来福、黒（チョコ）＝厄よけ、ピンク（フランボワーズ）＝恋愛、黄（カボチャ）
＝良縁、青（ブルーベリー）＝安全。  
 
 ８個入り１５００円。注文は電話０５８・２２９・６４６４か、ホームページ
https://www.tomoichiba.jp/s_gifu1_index.htmlで受け付けている。（長谷川潤） 
１月３０日asahi.com 
 
「ご利益マドレーヌ」美味しそうですが、何か、銀杏でも、地の利を生かした商品作れな
いものでしょうか？ 
文京区の東大のそばにあるので、学問をモチーフにした商品や、出版社も多いですか
ら、本に関する、商品など、いろいろアイデアを出し合えば、下請けの内職仕事だけで
はない、独自の商品を持つ面白い作業所になると思います。 
こんなご時世ですから、障がいを持った方が心を込めて作った、良質の商品なら、健
常者の方も、癒しの効果も含めて喜ぶと思います。 
生意気でした済みません<(_ _)> 
 
 
 

[1299] ご利益マドレーヌ①  2009年2月3日 16時16分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日でしたが、仕事の疲れが出てしまい、３時まで寝てました 
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（トホホ・・・） 
休日の過ごし方は、良く考えないと、いけないので、何とか改善して行きたいと思いま
す。 
ところで、ネットを見ていたら、面白い情報あったので、投稿します。 
 
御利益８色 福祉施設の招き猫マドレーヌ 
 
 岐阜市の福祉施設が焼く招き猫の形をしたマドレーヌ「ねこの約束」が好評だ。全部
で８色のカラフルな商品には、色別に「良縁」「合格」「病よけ」といった御利益への願
いが込められている。こだわりの材料を使った味に加え、アイデアもウケて、全国から
寄せられる注文に生産が追いつかない状態だ。  
 
 作っているのは、知的障害などがある６０人が利用している、岐阜市出屋敷の障害
者生活介護事業所「第二いぶき」。職業訓練に励む４人と職員が週に５日、各４時間、
たった１台のオーブンをフル稼働させて月に２４００個（３００セット）を焼く。  
 
 材料にこだわった。着色料、保存料は、一切使用しない。色は選び抜いたトマトやカ
ボチャ、ブルーベリーなどを生地に混ぜて出している。味に深みを出すバターは地元、
岐阜県産で生産量の少ないものを特別に仕入れている。焼く際に使う型は焼き物の
街、愛知県常滑市で活躍する職人に作ってもらった。 
 
次に続きます。  

[1298] 楽しい夕食会のようで何よりです。  2009年1月31日 16時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
昨日は、楽しい夕食会のようで何よりです。 
鍋料理もいろいろなバリエーションがあり、面白いですね。 
銀杏の夕食会の書き込みを読んでいると、一度、国士無双も参加したものだと思いま
すが、ブルーアイズさん同様、人見知りが激しく、ストレスも溜まっているので、楽しい
場についていけるかどうか不安です。 
仕事の都合もあり、毎回、不参加で、残念ですが、たまには、皆さんと談笑しながら、
食事でもしてみたいものです。 
とは言っても、このご時世仕事を早退するわけにもいかず・・・ 
しかし、参加出来なくても、この掲示板でどなたか住人の方が様子を報告してくださる
ので、国士無双も楽しい気分になります。 
 
ところで、今日からバザーの値付けのようですが、国士無双の両親は仕事の都合や
体の都合もありお手伝いに行かれません。国士無双も仕事で疲れて今日は午前中寝
てました・・・ 
レオンさんのお母様やブルーアイズさんのお母様はお元気に値付けの仕事やってら
っしゃるのでしょうか？ 
お手伝いも出来ずに僭越ですが、バザーの準備の方も無理なくこなしてください。 
ではでは、皆様、良い連休を！！ 
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[1297] 楽しい夕食会でした・・・が？？？  2009年1月31日 10時51分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
 
昨日は銀杏では夕食会がありました。そのときのことをご報告させていただきます。 
今回のメニューは３種類の鍋料理とのことで、 
現役メンバー、ＯＢ、職員の方と１５人くらいでこじんまりと３つの鍋を囲んで楽しいひと
時を過ごしました。 
鍋料理は、まず、カレーのルーを溶かして肉や野菜を煮込む「カレー鍋」、 
昆布でだしをとってイカやえび、野菜を煮込んで大根おろしを加えてポン酢で食べる 
「雪見鍋」、キムチを入れて肉や野菜を煮込む「キムチ鍋」と３種類ありました。 
 
どれもおいしかったですが、鍋の最後にカレー鍋の残ったスープにご飯を入れてチー
ズを入れて食べたリゾットのようなものが特においしかったですね。 
 
みなさん、席のあちらこちらで鍋をつつきながら楽しい話に花が咲いていました。 
アルコールがはいって出来上がっている人もいましたが 
某職員さんはワインを何杯も飲みながら平然とされていてその酒豪振りにはブルーア
イズは感心しました。 
 
ブルーアイズはこういう場に入ってみなさんの輪に入って楽しみたいと思って今回参
加しましたが 
どうもブルーアイズはそういう気持ちと裏腹に、こういう場に入ると病気の症状で苦しく
なってきてしまい、ちょっと席を立ちました。 
するとファーストのＳ職員さんが「ブルーアイズさん、そんなところにいないでこっち来
なよ」とおっしゃり、みなさんもそうおっしゃるので席に戻りました。 
そのうち苦しさもだんだんなくなってきたのですが、元気なく席に座っていてみなさんの
話の輪に入ることもできず、お邪魔ではなかったでしょうか？？？ 
 
次回２月にまた夕食会があるそうです。 
今回参加されなかった方も参加されるとよろしいのではと思います。 
 
つまらない書き込みでしたらご勘弁ください。 
それではみなさん、今日明日と良い週末をお過ごしください。 
 
 
 

[1296] ブルーアイズさん、自信を！！＆楽しい夕食会を！！  2009年1月29日 21時
41分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、書き込み読みました。 
合同面接会は、確かに、敷居が高いかもしれません。 

4/6 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2009/02/10http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

ただ、吃音で事務の仕事が無理ということは無いと思います。 
電話にについては考慮するという会社が多々ありますし、口の利けない方も、パソコ
ンをいじりながら、事務ではありませんが、国士無双の会社では働いてますよ。 
どうか、障がいにこだわらず、仕事見つける姿勢が必要だと思います。 
ブルーアイズさんは、簿記の資格も持っていらっしゃるし、銀杏の就労支援移行コース
で、パソコンの練習もなされて、社会に出るためのスキルは身についていると思いま
す。あとは、レオンさんや管理人さんが仰るようにご自分に自信をお持ちになられれ
ば、盤石だと思います。 
ちなみに、ネットで探すなら「東京ハローワーク」というサイトで障がい者の面接会の紹
介が頻繁に行われていますよ。 
 
ところで、銀杏は明日は楽しい夕食会ですか？ 
国士無双のところには今回は誘いのメール来ませんでした(T_T) 
メールが来ても、多分不参加の返信したと思うので仕方ありませんが・・・ 
 
ではでは、明日は楽しい夕食会になるように！！ 
 
 

[1295] 合同面接会、敷居が高そうです  2009年1月29日 18時29分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、合同面接会の情報ありがとうございました。 
国士無双さんの書き込みを読んで 
「そうか、仕事につくなら合同面接会という手もあったか！！」と思いましたが 
よく考えてみると、たしか事務系の仕事が多く、ブルーアイズは吃音のところがあるの
で電話がだめで事務はあきらめています。 
たしか軽作業もあったと思いますが、最低でも６時間は働かねばならず 
しかも週５日ではブルーアイズの体力からすると無理そうです。 
いずれフルタイムで働きたいと思うのですが 
まず週３，４日で一日４時間くらいのところから始めてそれが３年くらい続けられたら合
同面接会を受けてみようかと思います。 
 
三八さんなどはバレーボールの自主錬を何時間もなさった体力もおありですし 
パソコンのスキルもおありですし良いのではとお節介ながらブルーアイズは思いま
す。 
 
銀杏では明日は夕食会があります。 
ブルーアイズも参加予定です。 
今回は鍋料理をみんなで囲んで盛り上がりそうです。 
 
それではみなさん、明日がんばって週末を迎えましょう。 

[1294] 障がい者合同面接会  2009年1月28日 19時2分

国士無双 さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、昨日、健康診断の二次検診のため出勤したので、代休で、家で、ゆっくり休
養してました。 
ところで、ネットを見てたら、又、２月にハローワーク主催の障がい者合同面接会が行
われるようですが、この掲示板を見ている方は、参加される方、いらっしゃらいのでしょ
うか？ 
景気の問題もありますが、バザーの準備の合間、一度、チャレンジしてみるのは如何
でしょうか？ 
日時、場所は以下の通りです。 
 
「ハローワーク主催 障がい者就職面接会」  
 
日時： ２００９年２月２５日（水）  
時間： １３：００～１６：００  
場所： 東京体育館 メインアリーナ  
  
優先順位が何かを良く考えて行動しないと、現状は変わらないと思います。 
偉そうですが、書き込みさせて頂きます。

[1293] 疲れたっス・・・(*_*;  2009年1月27日 20時1分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は某銀杏は朝９時半から夕方５時まで作業でした。 
疲れたっス・・・(*_*; 
明日も９時半から５時まで作業です。 
バザーのビラ配り、あんまり進みません。 
ちなみに今週末から毎週土曜日、メンバーのお母さん方がバザーの品物の値札付け
の作業です。 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1302 記事削除
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